

01/04/09

Des ventes pour aller à la mer

► **LATHUS-SAINT-RÉMY** La classe maternelle travaille sur un projet sur la mer et prépare un voyage à Meschers.



Défis

La première difficulté du projet était de rassurer et de convaincre les parents de lâcher les petits pendant deux jours. Pas une mince affaire ! Défi finalement réussi après avoir longuement présenté ce projet lors de réunions et en les impliquant dans sa réalisation. Le projet a été baptisé « Écrire sur le sable » par les élèves et représenté par un logo créé par l'un d'eux représentant un crabe.

Restait à trouver le financement. Avec la vente des calendriers et cartes de vœux réalisées à l'école, le soutien de l'APE, des associations, des artisans et commerçants, l'ensemble commence à se mettre en place. Récemment, l'école a procédé à la vente de gâteaux réalisés et offerts par les parents et d'objets décorés créés par les enfants et les membres de l'association « au bonheur des Dames ». Mais les besoins sont importants et toutes les nouvelles participations seront les bienvenues.

Dix huit jeunes enfants très bien encadrés vont donc découvrir le littoral avec sa faune et sa flore, goûter au plaisir de la pêche à pieds et apprécier les activités de bord de mer.

Des ventes qui ont bien fonctionné.

Jacky Mercier
correspondant - 06 73 35 42 60
montmorillon@centre-presse.fr

Depuis la rentrée de septembre, les petits de la classe maternelle de Sophie Aupetit de Lathus travaillent sur un projet qui a pour thème la mer afin de préparer un voyage découverte les 15 et 16 juin à Meschers à côté de Royan.

Le projet de Sophie est très ambitieux : emmener des petits bouts de 3 et 4 ans sur un voyage de deux jours loin de leurs parents. Pour ce faire, elle s'est entourée de Franck Bayard, de l'association de « l'école buissonnière » de Tercé, association qui vient en aide aux enseignants porteurs de projets et connaît tous les rouages de l'organisation.